

Madrid, 04 abril 2025

Queridas compañeras y compañeros de la CGTP-IN:

Desde CCOO queremos enviaros un mensaje de solidaridad sincera y cercana en vísperas de la gran marcha convocada para el próximo 5 de abril en Lisboa, Coimbra y Oporto.

Sabemos que esta movilización llega en un momento difícil para el pueblo portugués, marcado por el aumento de las desigualdades, la precariedad laboral, la presión sobre los servicios públicos y una deriva política que amenaza con desdibujar los principios más básicos de justicia social y democracia.

Y sabemos también que la respuesta sindical que estáis construyendo —desde los centros de trabajo, en la calle, en los barrios— es un ejemplo de firmeza, coherencia y esperanza.

Queremos deciros que **no estáis solas ni solos**. La lucha que vais a llevar de nuevo a las calles este 5 de abril es también la nuestra: por el derecho a una vida digna, por salarios justos, por pensiones suficientes, por una sanidad y una educación públicas de calidad, por el acceso a la vivienda, por el trabajo con derechos y por la paz.

Frente al avance de discursos autoritarios, frente al intento de convertir el malestar social en resignación o miedo, vuestra movilización es una expresión de dignidad colectiva. Por eso os acompañamos, desde aquí, con todo nuestro apoyo y respeto. Gracias por vuestra fuerza. Gracias por recordarnos, una vez más, que la solidaridad y la lucha compartida siguen siendo el camino.

Con todo nuestro afecto y compromiso,



**Cristina Faciabén**

Secretaria de Internacional, Cooperación y Migraciones